

Une rencontre syndicale internationale contre l'impérialisme sera organisée en Bolivie



La Paz, 18 juin (RHC-PL)- Une rencontre syndicale internationale anti-impérialiste aura lieu le 31 juillet prochain dans la ville bolivienne de Cochabamba, avec l'objectif d'unifier et de construire un mouvement des travailleurs pour faire face à l'impérialisme.

Le thème central qui sera débattu est la façon dont le mouvement syndical et ouvrier du monde, peut favoriser l'unité des ouvriers face à l'empire, qui les a exploités et soumis durant de nombreux siècles.

Jusqu'à maintenant des délégations de la France, de l'Afrique du sud, du Soudan, de l'Inde, de l'Iran, de l'Égypte, du Brésil, du Costa Rica, de Cuba, de l'Équateur, des États-Unis, du Panama, de l'Uruguay, du Venezuela et de l' Argentine ont confirmé leur participation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26142-une-rencontre-syndicale-internationale-contre-limperialisme-sera-organisee-en-bolivie>



Radio Habana Cuba